

Canada

les nouvelles & SPA

esthétiques

ENGLISH - FRANÇAIS

THE MAGAZINE FOR SKIN CARE AND SPA PROFESSIONALS - LE MAGAZINE DES PROFESSIONNELS DES SPAS ET DES SOINS DE LA PEAU

REPORT/REPORTAGE

Spa Natur'Eau

COSMETOLOGY/COSMÉTOLOGIE

Did you Know?

Le saviez-vous ?



#57 - JAN.-FEB./ JANV.-FEV. 2009

10th/e YEAR/ANNÉE

www.nouvelles-esthetiques.ca

BUSINESS:
Thumbs Up!
AFFAIRES :
Les recettes des grands chefs



The Aculifting® Trend Growth

"Provides radiance and tightens pores" are the first comments that we hear from aesthetic professionals that have experimented the Aculifting® personalized mask and facial care.

Aculifting® is getting remarkable media attention by columnist and celebrities who have had the mask and facial care six-month trial. In effect this patented Quebec non-invasive and non-toxic innovation, is promised eminent success by experts.

Aculifting® also offers a new energizing anti-age aesthetic care technique which induces tendon-muscular stimulation, a Tuina facial massage and the use of magnetic therapy. This technique calls for numerous years of experience, product knowledge and the best aesthetic professional techniques. It's quite the creative dynamics that set in. To see and understand, it simply must be experimented.

Two licence formulas are available:

The Certified Clinic offers Aculifting® energizing anti-age aesthetic care technique, the Authorized Institute offers Aculifting® energizing anti-age aesthetic care technique and the mask imprint services (the professional may equally become an educator).

Here are the clinics that have acquired a licence as Certified Clinics (CC) or Authorized Institutes (AI)

- Nicole Boily, Plateau Mont-Royal (AI)
- Esthétique Cécile Lefebvre, Mc Gill College (CC)
- Claudiel et Sophie, Outremont (AI)
- Au-delà de la Beauté, Repentigny (AI)
- Phyto Esthétique Liliane Thomassin, Québec (CC)
- Sensorium, Québec (AI)
- Concept Beauté Énergie, Granby (AI)
- Marie-Claire Chevrier, Greenfield Park (CC)
- Esthétique Esther Bouchard, St-Sauveur (IA)
- Carole Fraser, Londres UK (AI)

"I've been practicing this passion-driven profession for 34 years and I am always aware of new techniques. This time it was my movie industry clientele that told me about this wonderful innovation: The Aculifting® mask and care service created here in Quebec by acupuncturist Pauline D. Simard. Many of my actors mentioned it. I observed the results where significant skin improvement was obvious: more tonus, clearer complexion, quick and lasting improvement. I purchased the Aculifting® mask which I gladly wear everyday. Soon I will offer the training for the Aculifting® care technique. It's new, very interesting and clients ask for more. I am happy to share my enthusiasm with you and hoping to meet you!"

Nicole Boily

La tendance Aculifting® s'installe

'Éclat et resserrement des pores', voici le premier commentaire que l'on entend chez les professionnels de l'esthétique qui ont expérimenté le masque personnalisé et les soins Aculifting®.

Aculifting® reçoit une attention médiatique peu commune de la part des chroniqueurs et personnalités artistiques qui ont expérimenté le masque et les soins depuis plus de six mois. Et pour cause ! Cette innovation québécoise brevetée, non-invasive et non toxique, est promise à un succès éminent par les experts.

Aculifting® propose aussi une nouvelle technique de soins esthétiques énergisants anti-âge, qui inclut une stimulation des tendino-musculaires, un massage Tuina du visage et l'utilisation de la magnétothérapie. Cette technique interpelle les nombreuses années d'expérience, la connaissance des produits et les meilleures techniques des professionnels de l'esthétique. C'est toute une dynamique de créativité qui s'installe. Il faut simplement l'expérimenter pour voir et comprendre.

Deux formules de licence sont disponibles :

La Clinique Certifiée offre le soin esthétique énergisant anti-âge Aculifting®, l'Institut Autorisé offre le soin esthétique énergisant anti-âge Aculifting® et la prise d'empreinte du masque (le professionnel peut également devenir formateur).

Voici les cliniques qui ont acquis une licence de Clinique Certifiée (CC) ou d'Institut Autorisé (IA) :

Nicole Boily, Plateau Mont-Royal (IA)
Esthétique Cécile Lefebvre, Mc Gill College (CC)
Caudel et Sophie, Outremont (IA)
Au-delà de la Beauté, Repentigny (IA)
Phyto Esthétique Liliane Thomassin, Québec (CC)
Sensorium, Québec (IA)
Concept Beauté Énergie, Granby (IA)
Marie-Claire Chevrier, Greenfield Park (CC)
Esthétique Esther Bouchard, St-Sauveur (IA)
Carole Fraser, Londres UK (IA)

« Je pratique ce métier passionnant depuis 34 ans et je suis toujours à l'affût de nouvelles techniques. Cette fois-ci, c'est ma clientèle du milieu cinématographique qui m'a fait connaître cette magnifique création : Le masque et les soins Aculifting® créés ici au Québec par Pauline D. Simard acupuncteur. Plusieurs comédiens et comédiennes m'en ont parlé. J'ai observé les résultats, dont une amélioration considérable de la peau : plus de tonus, teint plus clair amélioration rapide et durable. Je me suis procuré le masque Aculifting® que je porte avec bonheur chaque jour. J'offrirai sous peu la formation pour la technique de soin Aculifting®. C'est nouveau, très intéressant et les clients en redemandent. Je partage avec vous mon enthousiasme. Au plaisir de vous rencontrer ! »

Nicole Boily

ACULIFTING®

ACULIFTING.COM

Masque et soins énergisants anti-âge

Prix de l'Innovation 2008
Beauté Spa Sélect

Découvrez la nouvelle
technique de soin esthétique



www.aculifting.com

514-523-611 / 1 866-916-6161